

24 juillet - Transition durable : Karbonpath lève 1,3 million d'euros pour aider les entreprises

Paris, le 24 juillet - La jeune pousse tricolore Karbonpath, annonce une première levée de fonds de 1,3 millions d'euros auprès de fonds privés et de ses associés historiques. Avec sa plateforme KP ESG, la startup accompagne les entreprises dans leur transition sociale et environnementale avec une solution de reporting de la performance extra-financière qui permet aux entreprises de collecter des données pour respecter les normes ESG. Karbonpath revendique 138 clients grands groupes ou ETI signés ou en cours de signature. Ce premier tour de table permet à Karbonpath de poursuivre son développement au sein d'un marché des logiciels ESG en mutation notamment depuis l'entrée en vigueur, en janvier 2024 de la CSRD(Corporate Sustainability Reporting Directive). Cette norme européenne impose à près de 60 000 entreprises à se montrer davantage transparentes sur leur stratégie ESG. À terme, Karbonpath compte introduire l'intelligence artificielle à son fonctionnement et étoffer ses effectifs. Elle souhaite réunir plus de deux cents clients d'ici 2025.

Temps de lecture : minute

24 juillet 2024

Article écrit par Mael Khechana